

Velen, 28.12.2018

Schlachtfest, die letzte Veranstaltung 2018

Das Schlachtfest, war die letzte Veranstaltung 2018 des Skatsportvereins Grand Hand Coesfeld-Gescher-Velen. Durchgeführt wurde das Schlachtfest in Velen, Hotel Coesfelder Tor.



Warum Schlachtfest?

Ja, an jedem Trainingsabend wurde das „Schweinchen“ mit einem Euro der Mitglieder gefüttert. In diesem Jahr stand der gesamte Betrag zur Verfügung, das heißt, es erfolgte keine Teilschlachtung im laufenden Jahr. Das wäre der Fall, wenn ein Spieler an den Trainingstagen 2.000 Punkte oder mehr in einer Serie erreicht. Dann erhält er einen Betrag aus dem Schweinchen.



Das Schlachtfest begann mit einem leckeren Grünkohllessen mit Würstchen und dicker Rippe sowie einigen Beilagen.



Dann ging es dem Schweinchen an den Kragen. In einem Turnier mit 2 Serien a 48 Spiele wurde das Schweinchen geleert. Damit ging kein Spieler ohne Gewinn nach Hause.

Ab dem 07.01.2019 beginnt die Fütterung 2019.

Doch bevor man auseinander ging, wünschte der Vorsitzende **Ludger Brockhaus** allen ein glückliches erfolgreiches und gesundes neues Jahr 2019